

Freie Wählergemeinschaft Calden (FWG)

Jahreshauptversammlung am 16. April 2013

Am 16. April 2013 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der FWG Calden in der Gaststätte „Caldener Hof“ in Calden statt.

Nach dem Eröffnen und Begrüßen der Versammlung berichtete die Fraktionsvorsitzende, Irmgard Croll, über die Aktivitäten der FWG aus dem letzten sowie dem laufenden Jahr. Hierbei wurde noch einmal über die wichtigsten politischen Ereignisse und Entscheidungen aus den Sitzungen der Gemeindevorstand, der Ausschüsse sowie über die von der FWG in die Gemeindevorstand eingebrachten Anträge und Anfragen berichtet.

So wurde z.B. im Dezember 2012 durch Initiative der FWG ein gemeinsamer Begleitantrag der FWG und SPD zum Haushaltssicherungskonzept von der Gemeindevorstand beschlossen. Hieran wird die Anzahl der Mitglieder der Gemeindevorstand in der nächsten Legislaturperiode 2016/2021 von derzeit 31 auf 25 Mitglieder herabgesetzt. Diese Sparmaßnahme unterstützt aus Sicht der FWG das Ziel, bis 2018 einen ausgeglichenen Haushalt zu erreichen, ohne das effektive Weiterarbeiten des Parlamentes zu beeinträchtigen.

Im Bereich der Anfragen wurden u. a. Fragen zum aktuellen Sachstand der Ortsumgebung B 7 Calden, des Standortes der Postagentur im Ortsteil Calden sowie zum aktuellen Sachstand der Realisierung der BioWärme Genossenschaften gestellt.

Die Vorsitzende dankte allen Fraktionsmitgliedern für ihre aktive Mitarbeit in den Fraktionssitzungen, in den Ortsbeiräten sowie in Gemeindevorstand und Gemeindevorstand für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit, verbunden mit der Erwartung auf weitere aktive und konstruktive Zusammenarbeit aller FWG-Mitglieder in der Zukunft.

Bei den anschließenden turnusmäßigen Neuwahlen wurden folgende Ämter durch einstimmige Wahl neu besetzt:

Internetbeauftragter: Sven-Oliver Dittrich
Zweite Kassenprüferin: Sabin Kupke

Die Kassenprüfung erfolgte ohne Beanstandung. Die Versammlung dankte dem Kassierer Michael Krug für seine zuverlässige Arbeit. Kassierer und Vorstand wurden daraufhin einstimmig entlastet.

Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes erfolgte eine rege Diskussion über die Tagesordnungspunkte der nächsten Gemeindevorstandssitzung am 25. April 2013 sowie der Lärmauswirkungen des neuen Flughafens Kassel-Calden und hier insbesondere zum neuerdings beobachteten Überflugverhalten kleiner Maschinen über den Ortskernen der Gemeinde.

Als gemeinsame Veranstaltung wurde von den Anwesenden wieder ein Sommerfest für alle Mitglieder sowie Freunde der FWG favorisiert.

Ute Meister, Schriftführerin